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Expeça-se

D Publique-se

IZI PERGUNTA
02..10\1 20 I

Assunto: Iluminaçãoda Via do Infantee troçosadjacentes,entreLagoa,Silvese
Portimão

Destinatário: MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações
I

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública
-- ----

Considerando que:

A) A boa iluminação das nossas vias de comunicação é um dos elementos chave de

sucesso para uma eficaz redução da sinistralidade rodoviária;

B) Os nós de ligação da Via do Infante ao município de Lagoa, nomeadamente as
rotundas norte e sul, estão sistematicamente sem iluminação;

C) Que esta via será alvo de portagem, sendo, naturalmente o troço onde a ligação se
inclui também alvo de pagamento,

Vem a deputada abaixo assinada, ao. abrigo das disposições constitucionais, legais e

regimentais, solicitar junto de V. Exa. se digne solicitar à EuroScut para que esta
entidade através do Ministério das Obras Públicas, Transportes e Comunicações,

resposta às seguintes questões:

1. Sabe esta entidade há quanto tempo os nós de ligação da Via do Infante estão
sistematicamente sem iluminação?

2. Porque motivo há tantas falhas de iluminação nesta zona da Via do Infante na

ligação que serve Lagoa, Silves e Portimão?
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3. Quando pretende a EuroScut solucionar o problema?

Paláciode SãoBento,29deAbrilde 2011.

Deputada:

AntonietaGuerreiro


